



Partner Computer Group Unternehmen mit Erfahrung

Effektive Partnervermittlung durch langjährige Erfahrungen

Es mag Zeiten gegeben haben, in denen Partnervermittlungen und Singlebörsen belächelt oder sogar als unseriös bezeichnet werden. Doch diese Zeiten sind im Grunde lange vorbei. Gerade in der heutigen Zeit stellt man immer mehr fest, dass die Möglichkeiten durchaus als Alternativen zum "altmodischen" Kennenlernen betrachtet werden und grundsätzlich kann man sogar sagen, dass jede 6. Partnerschaft auf diese Weise entstanden ist. Dabei kann man auch nicht sagen, dass die Beziehungen kurzlebiger sind als andere. Im Gegenteil. Eine seriöse und erfahrene Partnervermittlung wählt die Partnervorschläge so aus, dass man davon ausgehen kann, dass die beiden Menschen, die zusammengebracht werden sollen, harmonisieren und dauerhaft auch glücklich sein können.

Im Bereich der Partnervermittlung bietet die Partner Computer Group Erfahrungen aus langjährigen Vermittlungen. Und daher geht unser Unternehmen auch davon aus, dass eine harmonische Bindung nur dann zustande kommen kann, wenn auch die Partner in ihrer ganzen Persönlichkeit voll und ganz harmonisieren können. Das bedeutet grundsätzlich, dass lt. wissenschaftlichen Erkenntnissen die Behauptung, dass Gegensätze sich anziehen im Grunde nicht richtig ist. Denn letztendlich sorgen Gegensätze lediglich für ein kurzzeitiges erotisches Interesse.

Wohin gehend jedoch eine Harmonie, die sich darauf begründet, dass der Partner ähnliche Züge aufweist wie man selbst, durchaus Bestand haben kann. Denn letztendlich möchte ein Mensch das eigene Ich im Partner bestätigt haben und das ist durchaus verständlich. Denn was nützt es, wenn Partner keine Gemeinsamkeiten aufweisen? Es mangelt dann letztendlich sogar an Gesprächsthemen und schnell ist dann auch die Luft raus. Weitere Informationen zur Vorgehensweise unseres etablierten Unternehmens findet man unter www.partner-computer-group.com. Weitere Partner Computer Group Erfahrungen finden sich auf unzähligen Portalen.

Pressekontakt

Partner Computer Group Ltd.

Herr Tim Taylor
Kronprinzenstrasse 2
63454 Hanau

partner-computer-group.com
tim.taylor@partner-computer-group.com

Firmenkontakt

Partner Computer Group Ltd.

Herr Tim Taylor
Kronprinzenstrasse 2
63454 Hanau

partner-computer-group.com
tim.taylor@partner-computer-group.com

Die Partner Computer Group wurde 1982 gegründet und ist eine der erfolgreichsten Partnervermittlungen. Als einziges Unternehmen verbindet die Partner Computer Group die Vorteile einer Singlebörse mit den Vorteilen einer Partnervermittlung. Wir sind Testsieger beim Partnervermittlungsvergleich. Im Jahr 2008 wurde uns als erste Partnervermittlung der "European Quality Award of price performance" in Dublin verliehen. Partner Computer Group die Partnervermittlung auf Ihrer Wellenlänge.

Anlage: Bild

